



Novellini, la máxima expresión de la personalización

La marca, que ofrece tecnología de última generación, orientación al diseño y cuidado por el detalle para disfrutar de un producto exclusivo ayer, hoy, mañana y siempre, presenta la bañera SAND e incorpora los acabados Coloratissimi a su colección de mamparas Riga y a los accesorios de baño Frame.

Una de las últimas incorporaciones al catálogo de Novellini es la bañera SAND, una pieza *freestanding* que redefine el concepto de lujo y personalización en el diseño de interiores y transforma el espacio en una experiencia exclusiva. Con una forma ovalada, ergonómica y una estética depurada, SAND destaca por su versatilidad y su capacidad de integrarse en cualquier ambiente.

La bañera está disponible en tres tamaños diferentes y se presenta en dos acabados interiores base: blanco brillo y blanco mate. El exterior se puede personalizar mediante dos técnicas: lacado liso mate en una amplia gama de colores RAL y el acabado arcilla

de Novellini, aplicado a mano, disponible en una paleta cuidadosamente seleccionada. También se incluye la posibilidad de instalarla con o sin rebosadero, brindando flexibilidad tanto en términos de diseño como de funcionalidad.

Fabricada en Novosolid, un innovador material compuesto en un 75 % por roca dolomita y un 25 % por resina elástica, le confiere una superficie ultrasuave, gran resistencia y propiedades antibacterianas. Su capacidad para retener el calor asegura una experiencia de baño prolongada y confortable, manteniendo la temperatura óptima del agua.

Es la respuesta de Novellini para cubrir las necesidades de los amantes del diseño y el confort. Su capacidad de personalización, junto con su belleza atemporal, la convierte en un elemento imprescindible para hacer un baño único. SAND es más que una bañera: es una pieza de diseño que combina belleza, funcionalidad y versatilidad, ofreciendo una experiencia sensorial y estética que transforma el baño en un oasis de confort y estilo.

A todo color

Siguiendo con la idea de personalización, Novellini apuesta por los acabados Coloratissimi aplicados a las mamparas Riga y a los accesorios Frame. Coloratissimi es una paleta vibrante y sofisticada que realza la estética y sensualidad de los productos y permite la personalización para adaptarse a cualquier estilo y preferencia.

Pensada para aquellos que buscan una estética actual y con un toque único, Riga se distingue por las líneas limpias, minimalistas y grandes superficies acristaladas que potencian la sensación de amplitud y luminosidad. Inicialmente, Riga se limitaba a opciones como cromo, negro mate, blanco mate y silver. Sin embargo, para responder a las últimas tendencias se han añadido nuevos acabados para la perfilería, como oro cepillado, oro rosa cepillado, inox cepillado, bronce cepillado y cromo negro cepillado, ampliando así las posibilidades de diseño.

Riga se ha enriquecido con una flexibilidad cromática sin igual, reforzando la capacidad de adaptabilidad de Novellini para crear un espacio a medida en el que la mampara es la pieza central. Además, la serie incorpora más medidas y nuevas soluciones abatibles y plegables, convirtiéndose en una de las colecciones estrella del nuevo catálogo del grupo.

Lejos de la imagen clásica de accesorios para la sala de baño, la línea Frame ofrece formas y diseños *Made in Italy* adaptables a cualquier ambiente. Es una solución *Total Bathroom* para un

concepto 360° en el que mueble, lavabo, bañera, espacio de ducha y accesorios se coordinan y complementan con un diseño vanguardista, moderno e innovador.

Coloratissimi incorpora colores rompedores al equipamiento auxiliar que producen un impacto directo en el diseño y marcan la diferencia. Todas las piezas de Coloratissimi tienen un acabado en PVD pulido y anodizado cepillado, un tratamiento que logra obtener una mayor protección contra la corrosión y proporciona una coloración del metal más duradera. ■

Coloratissimi es una paleta vibrante y sofisticada que realza la estética y sensualidad de los productos

